

Jahresbericht U17 Volleyballmannschaft 2019

Geschätzte Vereinsmitglieder

Das letztjährige U15 Team zählt seit April 2019 zu den U17 Mannschaften. Es musste vor allem anfangs, hart gearbeitet werden. Aber es hat sich gelohnt. Die Spielerinnen verstehen sich Bestens und die beiden neuen Leiter, Steffi und Chantal, können sich in den Trainings sowie an den Mätschen gegenseitig gut unterstützen. Die Mädchen sind zwischen 11 und 15 Jahre alt, deshalb ist es gut, dass wir 4 Augen haben die sie im Training beobachten und motivieren können. Ein grosses Dankeschön an Ursula, die uns auch immer unterstützt!

Nach dem ersten Match im Oktober, konnten wir bereits unseren ersten Sieg feiern. Ebenso konnten jedoch Fehler entdeckt und behoben werden. Im Gegensatz zum letzten Jahr, haben wir unsere Passeuse wieder auf die Position 2 verwiesen, was anfangs für Aufregung sorgte.

In den nachfolgenden Trainings punkteten die Spielerinnen mit toller Anwesenheit wodurch sie sich verbessern konnten. Nach einer Niederlage gegen Aeschi rafften wir uns auf und kämpften gegen VBC Studen, wo wir 3 von 5 Sätze für uns gewinnen konnten. Die Trainerinnen schauen mit 12 motivierten Spielerinnen positiv in das neue Jahr und freuen sich auf die Spiele der Rückrunde.

Wir wünschen allen Volleyballerinnen mit ihren Trainern eine gute, unfallfreie Saison und den Vereinsmitgliedern ein gutes neues Sportlerjahr.

Chantal und Steffi